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CSN oferece 100 vagas de 
emprego em VR e Porto Real
Interessados podem realizar inscrição até o final deste mês

Cerca de 100 vagas estão 
abertas para diversos cargos 
na Usina Presidente Vargas 
(UPV), em Volta Redonda, e 
em Porto Real. As oportunida-
des, que foram divulgadas pela 
Companhia Siderúrgica Nacio-
nal (CSN), são para s áreas de 
mecânica, elétrica, solda, pro-
dução, motoristas, operação de 
máquinas móveis e segurança 
do trabalho.

O prazo de inscrição para 
participar do processo seletivo 
da empresa vai até o final deste 
mês de junho. Interessados de-
vem fazer a inscrição pelo link 
www.csn.com.br/oportunida-
des. Os requisitos para as vagas 
incluem ensino médio comple-
to, ter experiência na função 
desejada e disponibilidade para 
trabalhar em turnos.

Benefícios

Os contratados, além do sa-
lário, terão acesso a benefícios 
como plano de saúde, plano 
odontológico, vale alimentação 
no valor de R$ 1.090,26, cesta 
básica, refeição no local, previ-
dência privada (CBS), abono 
de férias com de 70%, progra-
mas de bolsas de estudo, acesso 
ao TotalPass e Wellhub, licença 
maternidade e paternidade es-
tendidas.

A empresa incentiva a ins-
crição de mulheres e pessoas 
com deficiência (PCDs) para 
participar dos processos sele-
tivos.

Confira as vagas
nMotorista de veículos leves 
com CNH B e experiência em 
carros de passeio;
nMotorista de veículos pesados 
com CNH D ou E e com expe-
riência em caminhões;
nOperador de equipamentos 
móveis com CNH D, experiên-
cia e curso de retroescavadeira, 
pá carregadeira e caminhão 
fora de estrada etc.
nMecânico de automóveis com 
experiência com veículos a die-
sel (linha leve e pesada);

nMecânico industrial com cur-
so na área e experiência;
nMecânico de máquinas pesa-
das com experiência em equi-
pamentos como retroescavadei-
ra e pá carregadeira;
nSoldador com curso e expe-
riência;
nCaldeireiro com curso e expe-
riência;
nEletricista de automóveis 
com curso de elétrica (mínimo 
280h) e com experiência em 
veículos a diesel;
nEletricista industrial (curso de 

elétrica com o mínimo de 280h 
e experiência na área);
nOperador de máquina fer-
ramenta com experiência em 
tornos, fresas e CNC (desejável 
curso técnico); 
nTécnico de manutenção auto-
motiva  com formação técnica 
em manutenção mecânica ou 
elétrica e experiência com ma-
nutenção de empilhadeiras;
nTécnico de segurança do tra-
balho com formação técnica 
e experiência em ambiente in-
dustrial.

Divulgação/CSN

Oportunidades são paramecânica, elétrica, solda, produção, motoristas e outras áreas

audiência pública em angra dos Reis
A Câmara Municipal de 

Angra dos Reis realizou, nes-
ta sexta-feira (30), audiência 
pública para apresentação da 
prestação de contas das ações 
e serviços prestados na área da 
saúde durante o primeiro qua-
drimestre de 2025. 

A audiência foi conduzida 
pelo vereador Edinho Rodrigues, 
presidente da Comissão de Saú-
de, acompanhado pelo vereador 
Chapinha, que também integra 
a comissão. Representando a 
Secretaria Municipal de Saúde, 
Luciana Rossinol Silva, da Supe-
rintendência de Planejamento, 
Controle, Avaliação e Regulação 
(SUPCAR), apresentou os da-
dos sobre os investimentos reali-
zados no setor durante o período.

Déficit na arrecadação
Durante a apresentação, o 

vereador Edinho questionou o 
déficit de R$ 115 milhões na 
arrecadação do município. De 
acordo com a explanação téc-
nica, a queda está relacionada à 
redução no repasse do recurso 
ordinário vinculado à Decla-
ração Anual para o Índice de 
Participação dos Municípios 
(DECLAN), que influencia di-
retamente no cálculo do ICMS 
repassado ao município.

Como resposta, obteve a 
informação de que o déficit se 
dá em virtude da queda no re-
curso ordinário do DECLAN, 
Declaração Anual para o IPM, 
que registra o índice de partici-
pação do município e implica 

diretamente na arrecadação do 
ICMS, gerando renda para o 
município, auxiliando na apli-
cação de serviços. A secretaria 
de saúde afirmou que apesar da 
queda, todos os serviços foram 
prestados devidamente.

O diretor-geral do Hospital 
Municipal da Japuíba (HMJ), 
Filipe Rosa, informou que es-
tão previstas reformas nas en-
fermarias da unidade e destacou 
ações em andamento, como 
melhorias no serviço de nutri-
ção, implantação de protocolos 
de humanização, padronização 
de procedimentos e implemen-
tação do protocolo de atendi-
mento a casos de AVC.

O vereador Edinho Ro-
drigues solicitou relatórios 

detalhados com os valores 
dos contratos da Unidade de 
Pronto Atendimento (UPA), 
do Hospital Municipal da 
Japuíba (HMJ) e do Hospi-
tal Municipal da Monsuaba 
(HMAR). Também pediu 
informações sobre os medi-
camentos disponíveis na cesta 
básica para prescrição médica 
e mencionou reclamações re-
cebidas por gestantes atendi-
das no HMAR.

O vice-prefeito e secretário 
de Esportes, Rubinho Metalúr-
gico, utilizou a tribuna para se 
manifestar sobre o trabalho da 
Secretaria de Saúde, reforçando 
a importância da continuidade 
das ações em benefício da po-
pulação angrense.

escolas municipais de Barra Mansa e 
Piraí são alvo de fiscalização do MPRJ

O Ministério Público do Es-
tado do Rio de Janeiro (MPRJ), 
por meio de campanha coor-
denada pelo Centro de Apoio 
Operacional das Promotorias de 
Justiça de Tutela Coletiva de Pro-
teção à Educação (CAO Educa-
ção/MPRJ), participará, entre 
os dias 2 e 6 de junho, do projeto 
Sede de Aprender, com o obje-
tivo de fiscalizar as condições de 
abastecimento de água e sanea-
mento em unidades de ensino.

Na região Sul Fluminense, as 
cidades de Barra Mansa e Piraí 
estão entre os principais alvos 
da ação, que contará com a pre-
sença de Promotores de Justiça 
e servidores em visitas a escolas 
municipais e estaduais. As visto-
rias buscam identificar falhas no 
fornecimento de água potável, 
ausência de banheiros e outras 
deficiências estruturais relacio-
nadas ao saneamento básico.

Além das duas cidades, o 
projeto também ocorrerá em 
unidades escolares localizadas 
na capital e em municípios como 

Italva, São João da Barra, São 
Fidélis, Nova Friburgo, Duque 
de Caxias, Maricá, Petrópolis, 
Macaé, Cachoeiras de Macacu, 
Cardoso Moreira, Conceição de 
Macabu e Bom Jardim.

Sobre o projeto
Desenvolvido pelo Con-

selho Nacional do Ministério 

Público (CNMP), o “Sede de 
Aprender” conta com a adesão 
de Ministérios Públicos de di-
versos estados, dos Tribunais de 
Contas e do Ministério Público 
do Trabalho. A iniciativa priori-
za vistorias presenciais em esco-
las que apresentam irregularida-
des relacionadas à infraestrutura 
sanitária.

Para dar suporte técnico às 
ações, foi criado o “Grupo de 
Trabalho Saneamento nas Esco-
las - Projeto Sede de Aprender”, 
voltado ao desenvolvimento de 
metodologias e soluções digitais 
que facilitem a coordenação das 
atividades. Também foi lançado 
um painel de Business Intelli-
gence (BI) com dados do Censo 
Escolar 2024, que revela defi-
ciências estruturais em unidades 
de ensino de todo o país.

“O Projeto Sede de Aprender 
e a Semana Nacional de Visitas 
são parte de um esforço nacional 
e multi-institucional que busca 
garantir a adequação da infraes-
trutura escolar do ponto de vista 
de acesso ao saneamento e à água, 
fatores fundamentais à qualidade 
da educação e da saúde. A sema-
na de visitas é importante para a 
visibilidade do projeto e um inte-
ressante instrumento para a coo-
peração na fiscalização das uni-
dades”, afirma Stella Fernandes 
Rodrigues Baltar, subcoordena-
dora do CAO Educação/MPRJ.

Divulgação

Objetivo é garantir acesso a saneamento e água potável
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Deputado e vereadora se 
encontram com Alckmin

Chapas do PT-VR iniciam 
corrida pela presidência

Outro lançamento de chapa

Eleições ocorrem em julho

Diplomacia climática

Demandas urgentes

Durante o 16º Congresso 

do PSB em Brasília, que 

aconteceu durante o fim 
de semana, o deputado 

estadual Jari Oliveira e a 

vereadora de Volta Re-

donda, Gisele Klinger, se 

encontraram com o vice-

-presidente Geraldo Alck-

min para um rápido bate-

-papo durante o encontro 

no Distrito Federal. Em 

suas redes sociais, a vere-

adora afirmou que apro-

veitou para destacar a 

importância da região Sul 

Fluminense, em especial 

a cidade do aço, para re-

ceber novos investimen-

tos do Governo Federal. O 

evento reuniu lideranças 

de todos país para deba-

ter os rumos do partido, 

aprovar novas diretrizes e 

eleger a nova direção na-

cional.

Com aproximação do Pro-

cesso de Eleições Dire-

tas (PED), a disputa pela 

presidência municipal do 

Partido dos Trabalhado-

res (PT) de Volta Redon-

da já está tomando for-

ma. Alexandre Habibe e 

Natália Lopes vão lançar 

oficialmente suas candi-
daturas ao comando do 

diretório municipal, em 

evento marcado no Clu-

be Fotofilatélico, no bairro 
Vila Santa Cecília, no pró-

ximo sábado (07) às 16h. 

A dupla é a formação de 

uma aliança entre duas 

chapas: enquanto Habibe 

representa “Por um Parti-

do Melhor”, Natália Lopes, 

vem da “Raízes Petistas”.

Outro membro do PT de 

Volta Redonda também 

está na mira pela presi-

dência. O atual tesoureiro 

do diretório municipal e 

representante da chapa 

“Resistência e Luta”, Mar-

cos Araújo, também lança 

oficialmente sua chapa 
nesta segunda-feira, dia 

02, em um encontro no 

espaço Fest House, ao 

lado do restaurante Ane-

xo, no bairro Aterrado, a 

partir de 19h. O evento 

será aberto ao público.

“Acreditamos que o PT 

precisa estar mais pre-

sente nas ruas, nos sindi-

catos, nas comunidades. 

Queremos um partido 

vivo, combativo”, desta-

cou Marcos. A eleição para 

renovar a diretoria muni-

cipal do PT de Volta Re-

donda ocorre em julho 

na Câmara Municipal, por 

meio do PED, que é um 

processo interno que per-

mite que os filiados pos-

sam escolher diretamen-

te seus representantes.

Também no Distrito Fe-

deral, o vereador de Volta 

Redonda, Raone Ferrei-

ra, participou do Encon-

tro de Alto Nível de Di-

plomacia Parlamentar 

para a COP30 na última 

semana. O objetivo foi 

fortalecer a atuação de 

parlamentares brasileiros 

na diplomacia climática, 

ampliando a presença do 

país nas negociações in-

ternacionais e garantindo 

protagonismo na formu-

lação de soluções para a 

crise ambiental. Durante 

a programação, o verea-

dor acompanhou painéis 

e compartilhou propostas 

voltadas a região Sul Flu-

minense.

O prefeito de Piraí, Luiz Fer-

nando Pezão, encerrou a 

agenda em Brasília na últi-

ma semana com uma reu-

nião no Palácio do Planalto 

com Talita Nobre, chefe de 

gabinete do ministro Rui 

Costa, da Casa Civil. No en-

contro, reforçou pedidos 

apresentados ao longo 

da semana, destacando 

que é na Casa Civil onde 

os processos ganham en-

caminhamento. Entre as 

demandas, a necessidade 

urgente de moradias pelo 

programa Minha Casa, Mi-

nha Vida, a construção de 

creches e de uma escola 

de ensino integral, além de 

novos equipamentos para 

a saúde do município.

Divulgação

Montagem/CSF

Gisele (esquerda), Alckmin (centro) e Jari (direita)

Da esquerda para direita: Habibe, Natália e Marcos

POR ANA LUIZA ROSSI

Circula em conjunto com: CORREIO PETROPOLITANO


